
Sujet : [INTERNET] Projet de méga-méthaniseur à l'entrée de Chaumont

De : Romain GAUDIN <romaingaudin21@yahoo.com>
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Pour : "pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr" <pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr>

Bonjour,

Dans le cadre de l'enquête publique, vous trouverez ci-dessous mon avis personnel concernant
ce projet de méga-méthaniseur.

Habitant de Chaumont, ma préoccupation porte sur les  intérêts  de notre ville et le bien-être de
ses habitants.

Mon  avis  n’a  pas  vocation  à  remettre  en  cause  de  façon  générale  le  procédé  de  la
méthanisation. Ce dernier a le mérite de favoriser une économie circulaire tout en permettant
aux agriculteurs d’avoir des compléments de revenus.

Cependant, il s’agit ici d’un projet industriel par son ampleur, et non agricole. Il n’est d’ailleurs
pas  situé sur le territoire de la ville de Chaumont. Cela signifie que le peu de recettes  fiscales
qu’il  va générer, ne profitera pas  à la ville. Par ailleurs, les  Chaumontais  seront en première
ligne pour subir les nuisances de l’installation.

Ainsi, Chaumont et les  Chaumontais  auront donc tous  les  inconvénients  dudit projet, sans  en
obtenir les avantages. J’émets donc un avis défavorable à ce projet de méga-méthaniseur.

Romain GAUDIN
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